

# Mehr Geld für 2018

**Voranschlag** | Gemeinde steht 2018 deutlich mehr Geld zur Verfügung als 2017. Die Siedlungserschließung im Oberfeld ist das größte Projekt.

Von **Theresa Puchegger**

**HÖFLEIN** | Der Gemeinde steht 2018 insgesamt mehr Geld zur Verfügung als noch im Vorjahr – das zeigt der Voranschlag für 2018, der in der letzten Gemeinderatssitzung abgesegnet wurde.

Ausschlaggebend dafür ist vor allem der große Anstieg im au-

ßerordentlichen Haushalt: Für Projekte sind heuer rund 4,8 Millionen Euro veranschlagt – im Vorjahr waren es lediglich 1,5 Millionen Euro. Das liegt laut dem neuen Amtsleiter Thomas Hebenstreit (siehe Seite 14) unter anderem daran, dass neue Windräder, die im Windpark Höflein Ost aufgestellt werden sollen, der Gemeinde zusätzliche Einnahmen einbringen werden. Zudem wird die Siedlungserschließung „Oberfeld 3“ alleine rund eine Million Euro kosten – 503.000 Euro macht die

budgetierte Versorgung mit Kanal und Wasser aus.

Aber auch der Straßenbau wird 2018 wieder einen hohen Stellenwert einnehmen: Die Pachfurther Straße und die Sportplatzsiedlung sollen komplett saniert werden – und auch der Gehsteigbereich entlang der Brucker Straße ist sanierungsbe-

dürftig und soll erneuert werden.

Außerdem stehen 2018 diverse Instandhaltungsarbeiten auf der Agenda der Gemeinde: 30.000 Euro wurden für Arbeiten an den Vorflutergräben veranschlagt, weitere 20.000 Euro sind für die Instandhaltung von Wegen vorgesehen.

## Aus dem Budget

### Ordentlicher Haushalt:

2017 .....	3,6 Millionen Euro
2018 .....	2,8 Millionen Euro

### Außerordentlicher Haushalt:

2017 .....	1,5 Millionen Euro
2018 .....	4,8 Millionen Euro

### Projekte:

Straßenbau .....	418.000 Euro
Wasserläufe .....	30.000 Euro
Wegeerhaltung .....	20.000 Euro
Siedlungserschließung „Oberfeld 3“ (Kanal und Wasser) .....	503.000 Euro